



El PAN buscará el regreso del Seguro Popular #Política

POR YVONNE REYES

El coordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, manifestó que, en el último año de la Sexagésima Quinta Legislatura, su bancada buscará una política integral que de respiro a la población, entre ellas que se vuelva a disponer del Seguro Popular.

Manifestó que una prioridad para los legisladores del PAN es continuar con la defensa del poder adquisitivo de las y los mexicanos, luego de que la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) reveló que a las familias mexicanas hoy les alcanza para menos.

Dijo que, pese a que por fin se logró recuperar el ingreso de los hogares tras el embate de la pandemia, no es suficiente para tener el mismo poder adquisitivo que se tenía hace tres años debido a los altos niveles inflacionarios.

"De poco sirve que el ingreso

La bancada blanquiazul en la Cámara de Diputados se prepara para impulsar una iniciativa dirigida a aliviar las presiones económicas de la población después de conocer que el poder adquisitivo disminuyó según el INEGI

de los hogares haya alcanzado niveles pre pandemia. Podrá haberse recuperado el ingreso, pero eso no significa que México tenga el mismo poder adquisitivo para

comprar las mismas cosas que en 2020. En el PAN lo sabemos, y por ello seguiremos proponiendo acciones que permitan devolver la prosperidad a nuestro país", expresó.

Indicó también que el estudio confirma severas afectaciones a la economía familiar durante este sexenio, las cuales el PAN ha señalado en varias ocasiones, e hizo notar el cambio de destino del gasto que se observa entre 2018 y 2022, cuando las familias se vieron obligadas a incrementar su inversión en alimentación y salud, sector que ha sido descuidado por completo en este sexenio.

Por ello, dijo que los panistas seguirán insistiendo en traer de vuelta el Seguro Popular para garantizar atención médica de calidad, gratuita y con un abasto garantizado de medicamentos.

Hizo hincapié en que: "El INEGI reveló que el gasto en sectores como la educación, esparcimiento y vestimenta ha tenido disminuciones sustanciales, mientras que el gasto en salud aumentó en 30.9%, lo cual, indica que las familias mexicanas están viéndose obligadas a sacrificar su gasto

en otros rubros para satisfacer sus necesidades de salud, misma que ha sido terriblemente descuidada por este gobierno.

Ante esta situación, Acción Nacional seguirá insistiendo en traer de vuelta el Seguro Popular para garantizar atención médica de calidad, gratuita y con un abasto garantizado de medicamentos para todas y todos".

Manifestó que el incremento en el gasto dedicado a la alimentación, también ha mermado el poder adquisitivo de las y los mexicanos, por lo que aseguró que es urgente la implementación de una política que dé un respiro a los bolsillos de las familias mexicanas.

"La alimentación es al día de hoy el rubro que absorbe la mayor parte de los gastos de los hogares mexicanos, al absorber casi el 40% del mismo. No puede ser que garantizar la canasta básica sea tan caro, por lo que no dejaremos de alzar la voz para que se implemente una política integral que dé un respiro a los bolsillos de las familias mexicanas como la que ya propusimos en el periodo pasado y que fue ignorada por Morena", concluyó.